

Reportage: Fondueplausch in der Waldschenke vom 21.10.2016



Bereits zum zweiten Mal organisierte **Rosemarie Fong** die „Fondue-Wanderung“ **auf den Altberg**. Mit Privatautos fuhren wir zum Parkplatz auf dem **Hüttikerberg**.

Vierzehn Teilnehmer und Hund „Pascha“ starteten von da aus bei unsicherem Wetter auf den **Hügelzug** zwischen **Dänikon und Oetwil**.

Durch den wunderschön herbstlich gefärbten Wald wanderten wir stets aufwärts. Bereits nach vierzig Minuten **erreichten wir die idyllische Waldschenke** inmitten hoher Bäume auf dem Altberg. Just angekommen, **begann es zu regnen**. Nur rasch hinein **in das heimelige Stübli**.

Während **gemütlichen Plaudereien** wurde **der Fondue-Schmaus serviert**, die Spezialität dieser romantischen Gaststätte. **Kaffee und Desserts rundeten das feine Essen ab** und bei angeregten Diskussionen verging die Zeit wie im Fluge.



Als wir nach **zwei Stunden** die Schenke verliessen, hörte prompt der Regen auf und **die Sonne erstrahlte über die noch feuchte Umgebung**. So warfen wir noch einen kurzen Blick auf die **liebvolle Dekoration ausserhalb der Waldschenke**.



Frohgemut wanderten wir zurück zu den wartenden Autos. Dieser Ausflug war wiederum **bestens organisiert von Rosemarie Fong, und wir danken ihr dafür ganz herzlich**.

Fredy Studerus